



皆さんこんにちは。いつもお世話になります。先日、年長の娘と二人で名古屋市美術館へ「視覚の魔術 たまし絵」を観に行ってきました。開催最終日ということで、大変な人でぎわってありなかなかにじっくりと見ることができませんでしたが、フルーツや花・野菜だけで描かれた男性像（左の写真です）や、平面的の絵なのに、すごく立体的に見えたり、写真だと思ったり絵だろたり。・と、面白い作風がたくさんありました。娘にとっては、まだまだ難解な物もあつたようですが、「とつてもおもしろかった！」そのなで、よしとして・・・またおもしろい展示があれば、観にいきたいなと思つています。皆さんもお勧めありましたら教えてくださいね！



新田 恵那店 悦子



友人の双子ちゃんです

こんにちは！桔梗です。いつもありがとうございます。梅雨入りですね。今年ももう半分過ぎてしまいました。今年は何だか私の周りで赤ちゃん誕生の知らせが多く、産まれて間もない赤ちゃんを抱っこさせて頂く度に、懐かしいお乳の匂いに遠い昔を思い出します。最近はお子さんの名前も、お洒落な読み方や変わった漢字を使われるようですね。女の子で・・・子と付く名前のお子さんはメツキリ少なくなつてしまつた気がします。皇室で女の子が誕生すると微妙に増えるかもしれないが・・・でも子供への想いをたつぷりと注いだ名前を付ける気持ちには、いつの時代も変わりませんね。私の名前もちよつと読み辛いです。が、両親が付けた名前なので大切にして生きたいです。



新田 恵那店 桔梗 卓子



おしゃれた孫娘 目元がラメできらきら。孫の恭子(9歳)がいつものまにかメイクしてました。よく見れば口紅も差し、妙に艶っぽい。あれ、指はマニキュア！静かにしていると思つたら自分でお化粧しているなんて。いつのまにか、おませちゃんな私。誰しも小さい頃、女の子ならお化粧に憧れるもの。でもあんまり上手だから、叱るより、笑っちゃつただって意外に上手だったから。 「恭子ちゃん、まだ子供の肌はデリケートやお化粧はあんまりしちゃいかに。」



新田 玲子

乙女溪谷にバイクで行つてきました。日曜の朝5時出発。嫁もも娘も息子も寝ている今がチャンス！ 颯爽と出かけます。途中、蛭川で「なんじゃもんじゃ」をパチリと撮影。



社長 新田 英博



キャンプ場を抜けるとゲートが道を塞ぎます。



このバイクで林道を行います。車が進まなかったら通らない山道。遭難したり、崖から落ちたりしないように細心の注意を払って安全運転していきます。



ゲート脇を通り抜けていかせていただきます。こんな奥まで入つていいのかな。ちよつと心配になりながら。。。



突然の落石地帯で、探検は終了です。こんなところをバイクで進んで転んだら、骨折事故になります。ちやいまず、自重自重。行き止まりにはなりませんでしたけど、とつても満足な林道ツーリングでした。 帰り、ガソリンを入れていると嫁さんから電話。 「子供たちが大騒ぎでなにも家事ができません。帰ってきて。」 一気に現実に引き戻されました。 独りになりた。 子供たちよ早く自立してちょうだいね。